

こんな活動しています サークル紹介

安平一輪車クラブ少年団

連絡先 会長 前田由加里さん

22 4541



練習に励む「安平一輪車クラブ少年団」の子どもたちです。今日は、仲間とともに日々練習に励む「安平一輪車クラブ少年団」の子どもたちです。

現在、追分、遠浅、早来小学校の2年生から6年生までの15名で活動しています。取材に伺つた日は、日ごろの練習の成果を発揮する発表会でした。演技は、絶妙なバランスを取りながら音楽に合わせて踊りを披露。バランス感覚の良さには驚きました。一輪車は「簡単に乗れないから楽しい」、「もつと上手になりたいから練習する」と児童の向上心をかき立てる要素も含んでいるようです。

練習日 毎週月曜日
時場所 早来小学校
時間 16時～17時30分

現在、少年団では、一緒に一輪車を楽しむ仲間を募集しています。一輪車は、「バランス感覚を鍛えられ、姿勢が良くなる」と運動面にも大きな効果が得られそうです。

一輪車の貸し出しもあり、経験が無い子でも楽しめるところなので、ぜひ見学に足を運んでみませんか。

貴重なご意見ありがとうござります。今後も、お困りの点がございましたら、どうぞお聞かせください。

ていあんくんから



合併当初は、寒い時期になると利用者が減少していましたが、4月から9月までの運営としていましたが、利用者が徐々に増加したことから

□ご意見（9月提案・無記名）
町のプールを冬期間も運営を続けることはできないのでしょうか。指導者がいるのに、冬期間に教えていただけがしないのは、もつたいない気がします。

親として通年でプールを習わせたいと思っています。暖房費や維持で大変かと田代ですが、少し検討していただきたい。

貴重なご意見ありかどり
いわせます。今後も、お問い合わせ
の件がございましたら、
意見・ご提案ください。

【お問い合わせ先】教育委員会社会教育グループ

ご提案いただいたいたスペインの「アビラ」については、過去にも姉妹都市提携・交流について同様の意見をいただいたこともあります。町として海外都市との姉妹都市提携の可能性を検討した経過がります。

日本では、1990年代前半をピークに多くの自治体が海外との姉妹都市提携を締結していますが、行政主導の交流事業を行つた自治体は、町民の自主的な交流活動まで根付かないため、最近では予算削減もあり休眠状態

□ご意見（10月提案・無記名）
スペイン北部に世界的有名な「アビラ」という街がある。その街と姉妹提携ができたらしいと思う。

平成19年度には4月から12月までの運営へと期間を延長した経緯がございます。今後、冬期間の運営について、住民の方の理解が得られやすくなるよう、利用者拡大に努めてまいりますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

【お問い合わせ先】教育委員会社会教育グループ

日本では、1990年代前半をピークに多くの自治体が海外との姉妹都市提携を締結していますが、行政主導の交流事業を行つた自治体は、町民の自主的な交流活動まで根付かないため、最近では予算削減もあり休眠状態

について同様の意見をいたしましたこともあり、町として海外都市との姉妹都市提携の可能性を検討した経過があります。

■回答　スペイン北部に世界的に有名な「アビラ」という街がある。その街と姉妹提携ができたらしいと思う。

平成19年度には4月から12月までの運営へと期間を延長した経緯がございます。

今後、冬期間の運営について、住民の方の理解が得られるよう、利用者拡大に努めてまいりますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

【お問い合わせ先】教育委員会社会教育グループ

☎ 2520883

【お問い合わせ先】企画財政課企画グループ

22
2751

にある姉妹都市提携を解消する例があるようです。